

# Ketua Bhayangkari Daerah NTT Sambut Hangat Kedatangan Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo di Kupang

Achmad Sarjono - [PUBLIKINDONESIA.COM](http://PUBLIKINDONESIA.COM)

Nov 9, 2024 - 12:09



KUPANG - Ibu Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo, bersama rombongan, tiba di Bandara El Tari Kupang, pada hari Sabtu pagi (8/11). Kedatangan Ibu Juliati dan rombongan disambut dengan penuh kehangatan oleh

Ibu Ketua Bhayangkari Daerah NTT, Ny. Kathy DTM Silitonga, beserta pengurus Bhayangkari Daerah NTT lainnya. Penyambutan tersebut berlangsung di ruang VIP Bandara El Tari Kupang, dengan suasana yang penuh keakraban dan semangat.

Setelah prosesi penyambutan, Ibu Juliati Sigit Prabowo beserta rombongan melanjutkan perjalanan menuju lokasi berikutnya, yaitu TK Kemala Bhayangkari 01 Kupang Kota. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian kunjungan kerja Ibu Ketua Umum Bhayangkari ke sejumlah wilayah di Indonesia, dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan dan mendukung program-program sosial yang dilaksanakan oleh Bhayangkari di daerah-daerah.

Setibanya di TK Kemala Bhayangkari 01 Kupang Kota, Ibu Juliati Sigit Prabowo disambut oleh para guru, siswa, serta pengurus Bhayangkari setempat. Di sana, Ibu Juliati bersama rombongan melakukan kegiatan bakti pendidikan, yang bertujuan untuk memberikan dukungan langsung terhadap dunia pendidikan, terutama di lingkungan Bhayangkari. Kegiatan bakti pendidikan ini mencakup berbagai program, seperti pemberian bantuan fasilitas pendidikan, penguatan kualitas pengajaran, serta pemantauan langsung terhadap kondisi belajar mengajar di sekolah.

Dalam kesempatan tersebut, Ibu Ketua Umum Bhayangkari memberikan pengarahan dan semangat kepada para guru, siswa, serta seluruh pengurus yang terlibat. Beliau menekankan pentingnya peran pendidikan dalam membentuk karakter generasi muda yang cerdas, tangguh, dan berakhlak mulia. Ibu Juliati juga mengapresiasi dedikasi para guru dan tenaga pendidik di TK Kemala Bhayangkari 01 yang telah memberikan yang terbaik bagi anak-anak didiknya.

Selain itu, Ibu Juliati turut meninjau fasilitas yang ada di sekolah tersebut, melihat langsung proses belajar mengajar, serta berbincang dengan para siswa yang tampak antusias menyambut kedatangan beliau. Ibu Ketua Umum Bhayangkari berharap kunjungan ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh pihak yang terlibat dalam dunia pendidikan untuk terus berinovasi, meningkatkan kualitas, dan memberikan yang terbaik bagi masa depan anak-anak bangsa.

Kegiatan ini juga menjadi bagian dari komitmen Bhayangkari dalam mendukung kemajuan pendidikan di Indonesia, khususnya di wilayah Nusa Tenggara Timur. Sebagai organisasi yang memiliki peran penting dalam kegiatan sosial, Bhayangkari terus berupaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya di bidang pendidikan, dengan melibatkan seluruh anggota Bhayangkari di seluruh Indonesia.

Dengan dilaksanakannya kegiatan bakti pendidikan ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif, baik bagi perkembangan anak-anak didik di TK Kemala Bhayangkari 01 Kupang Kota, maupun bagi pengembangan pendidikan di wilayah NTT secara lebih luas.